

Cerca de 200 concesionarios del transporte público solicitan al gobierno de Puebla el cambio a unidades eléctricas

El Ciudadano · 3 de marzo de 2025

Para este proceso, se firmarán convenios con la agencia alemana GIZ y Nacional Financiera (NAFIN), informó Silvia Tanús, titular de la Secretaría de Movilidad y Transporte



Un total de **190 concesionarios del transporte público** se han acercado al gobierno de Puebla para **renovar sus unidades** y obtener **modelos eléctricos**. No obstante, se hará una evaluación para determinar quiénes cumplen con los requisitos para ello.

También puedes leer: **Regularización o revocación: SMT Puebla lee la cartilla a empresarios de grúas y corralones**

Así lo dio a conocer la titular de la Secretaría de Movilidad y Transporte (SMT), **Silvia Tanús Osorio**, quien recordó que el gobierno de Puebla será el que los apoye con el **pago del 20 por ciento en enganche** para la compra de estas unidades eléctricas.

Puntualizó que para esto, se establecerán convenios con la agencia alemana **Giz y Nacional Financiera (NAFIN)**, por lo que reiteró que hay requisitos por cumplir de parte de concesionarios, como ser

propietario de **una o dos concesiones nada más**, y tener al corriente los **pagos de derechos e impuestos**.

En ese tenor, adelantó que en un tiempo aproximado de 15 días el gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta Mier**, hará la entrega de **10 taxis y seis camiones del transporte público, 4 eléctricos 2 híbridos**.

«Próximamente en 15 días más estaremos encargando 10 taxis y seis camiones de diversos tipos, dos híbridos y 4 eléctricos».

Analiza cobro en RUTA con tarjetas bancarias

En otro tema, Tanús Osorio reveló que se está analizando la posibilidad de permitir el **uso de tarjetas de crédito y débito** para el pago de pasajes en la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA).

Indicó que este tema se está revisando con **Carreteras de Cuota Puebla** con instituciones bancarias, por lo que será el organismo público que preside **Norma Layón Aarún** la que informe más detalles al respecto en próximos días.

No obstante, explicó que esta opción ayudará a que el **dinero de las tarifas llegue directamente a los concesionarios** a su cargo. Asimismo, adelantó que la intención es que en un futuro todas las rutas de transporte público en Puebla **ofrezcan esta alternativa**.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)